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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de novembro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi 
Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. 
Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente não houve oradores inscritos. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereadora Olívia Tenório, 
protocolo web n 11210066/23; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo 
web n 11220010/23; PL – Vereador Eduardo Canuto, protocolo web n 
11220011/23; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web n 11220031/23; 
PDL– Vereador Fábio Rogério, protocolo web n 11160021/23 e 11160022/23; 
PDL – Vereador Siderlane Mendonça, protocolo web n 11220043/23. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: PL(s) Vereador Oliveira 
Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 11170050/23; 
11210050/23 a 11210056/23, 11210058/23 a 11210062/23, 11210064/23, 
11210070/23 a 11210075/23, 11210077/23 a 11210080/23, 11210083/23, 
11220047/23, 11220048/23, 11220050/23 a 11220052/23. Pela Ordem a 
vereadora Teca Nelma solicitou inclusão de pauta PL(s) de sua autoria. Fez 
denuncia em relação aos fogos de artificio na abertura natalina no dia de 
ontem na orla da cidade. Continuando, foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações Vereadora Gaby Ronalsa, todos em 
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Discussão Única, protocolo web nº(s) 11210033/23 a 11210036/23, 
11210038/23, 11220025/23, 11220027/23 a 11220030/23; Indicações – 
Vereadora Silvânia Barbosa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
11220038/23 a 11220042/23, 11220044/23 e 11220045/23; Indicações – 
Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
11210042/23, 1121043/23 e 11220006/23; Indicações – Vereador Teca 
Nelma, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 11210065/23, 
11210088/23 e 11220014/2023; Indicações – Vereador Drº Valmir Gomes, 
todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 11210093/23 a 11210096/23 
(discutido pelo vereador Marcelo Palmeira); Indicações – Vereador João 
Catunda, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 1122016/23, 
11220018/23, 11220019/23 e 11220021/23; Indicações – Vereador Rodolfo 
Barros, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 11220046/23, 
11220049/23 e 11220053/23; Indicações – Vereador Galba Netto, ambos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 11210026/23 e 11210027/23; 
Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº 11210012/23, 11210009/23, 11210007/23, 11210006/23, 
11210004/23, 11210003/23; Indicações – Vereador Oliveira Lima, todos em 
Discussões Única, protocolo web nº(s) 11170022/23 a 11170027/23, 
11170029/23, 11170030/23, 11170032/23 a 11170034/23, 11170036/23 a 
11170040/23, 11170042/23 a 11170044/23; Moção de Aplausos – Vereador 
Oliveira Lima, em Discussão Única, protocolo web nº 11170019/23, discutido 
pelo autor e pelos vereadores Leonardo Dias e João Catunda; PL(s) – 
Vereador Brivaldo Marques, ambos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 
08310001/23 e 0906022/23; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 09130061/23; PDL – Vereador Rodolfo Barros, em 2ª 
Discussão, discutido pelo autor, protocolo web nº 10020035/23; PDL – 
Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 09050068/23; PDL 
– Vereador Brivaldo Marques, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
09140006/23; PL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web 
nº 08260010/23; PL – Vereador Brivaldo Marques, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 08300014/23; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, 
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protocolo web nº 10050003/23, discutido pela autora e pela vereadora Silvânia 
Barbosa, Aprovado com o voto contrário do vereador Leonardo Dias, que 
também justificou seu voto; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 0620022/23; PDL – Vereador Chico Filho, em Discussão 
Única, protocolo web nº 11080069/23; PDL – Vereador Valmir Gomes, em 
Discussão Única, protocolo web nº 11080070/23; PL(s) Vereadora Teca 
Nelma, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 08190015/23 e 
09260012/23. Pela Ordem o vereador Fábio Rogério solicitou a inclusão na 
pauta de PL(s) de sua autoria cujo protocolo são 11230008/23 e 
112230004/23. Sendo deferido para sessão subsequente. No Expediente 
Final usou da palavra a vereadora Silvânia Barbosa que elogiou e 
parabenizou a prefeitura de Maceió pela abertura do Natal da orla de Maceió. 
O senhor presidente parabenizou toda equipe da prefeitura de Maceió 
envolvida nesse reinvestimento de grande potencial turístico do país. Se 
tornando inclusive um calendário permanente a nossa cidade na programação 
turística das pessoas com isso avançando em passos largos. O vereador 
Rodolfo Barros corroborou com o pronunciamento dos vereadores, onde 
enalteceu que a cidade está linda e ontem as pessoas de forma ordeira 
prestigiaram esse momento. Parabenizou o prefeito JHC. Acrescentou que a 
abertura dos festejos de fim de ano da cidade tem gerado renda e emprego 
para população. Lembrou que ontem só tinha artistas locais e o povo estava 
celebrando esse momento. O vereador Leonardo Dias pontuou que é 
empresário da orla e que não há comparação com as gestão anteriores, pois 
ontem mais uma vez o prefeito fez a diferença. Facultada palavra ao vereador 
Cal Moreira parabenizou a gestão do prefeito JHC e que a cidade está linda e 
repleta de turistas. Facultada palavra ao vereador Fábio Rogério também 
parabenizou o prefeito JHC pelo evento ontem de abertura do Natal com a 
participação também da igreja. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para próxima terça-feira em horário 
regimental. Maceió-AL, 23 de novembro de 2023 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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